

LA RUTA DE LAS **CORCHOLATAS**2021 **P4**#MARCELO
EBRARD"VAMOS A RAS
DE SUELO"#ADÁN
AUGUSTO
LOPEZLLEVA SU GIRA
A SINALOA#RICARDO
MONREALCONMINA
A LA UNIDAD#CLAUDIA
SHEINBAUMRECUERDA
SU ACTIVISMO

FOTO: ESPECIAL

#RECORRIDOSDÍAS

RECLAMA EBRARD
USO DE RECURSOS

DICE QUE CORCHOLATAS
HACEN DERROCHE; MONREAL
PIDE NO DENUNCIAR; ADÁN
VA A SINALOA Y SHEINBAUM
RECUERDA SU PASADO

Comenzó la segunda semana de actividades para los aspirantes a coordinar la defensa de los trabajos de la Cuarta Transformación y lo hicieron con reuniones con distintos sectores, música de banda y hasta reclamos por el uso de recursos para sus recorridos por todo el país.

Como Marcelo Ebrard, quien sostuvo que hay un derroche de recursos por parte de las demás corcholatas: "en un solo evento seguramente ya gastaron los cinco millones de pesos que Morena autorizó como financiamiento",

expresó durante una conferencia para presentar un balance sobre su primera semana de recorridos.

En cuanto a sus visitas a los estados, el excanciller afirmó que ha sido austero, puesto que no está promoviendo eventos con acarreo, ni está implementando acciones que recuerden a los años 80, "ya que firmamos que no habría derroche de recursos y se está cumpliendo".

"Estamos caminando a ras del suelo, tianguis populares, fondas, restaurantes, canchas municipales, ahí hablamos y escuchamos a mujeres y hombres jóvenes, adultos y adultos mayores, nos comparten cuál es su anhelo, qué es lo que piensan, qué les preocupa", dijo.

Durante esta semana de recorrido por los estados de Sinaloa, Hidalgo, Jalisco y Estado de México, Ebrard señaló que recaudó 10 propuestas conforme a las pláticas que sostuvo con la gente.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	PP-4	27/06/2023	NACIONAL

Entre las más importantes destacó la creación de una Secretaría de la Cuarta Transformación, con el objetivo de preservar los programas sociales en favor de los que menos tienen, también un sistema universal de salud con una cobertura más grande en especialidades; en temas de mujeres, la creación de un Sistema Nacional de Cuidados, el cual incluya sueldos parejos y programas enfocados en la seguridad.

En respuesta a la denuncia de Ebrard sobre el uso de recursos, el senador con licencia Ricardo Monreal Ávila pidió a Marcelo Ebrard que no denuncie ni interponga quejas contra supuestos excesos en los que incurrirán otras *corcholatas*.

De gira por la Magdalena Contreras en la Ciudad de México, el morenista conminó a las *corcholatas* a no presentar denuncias para impulsar la unidad dentro de Morena.

Adelantó que él no presentará denuncias porque es más fuerte su sentimiento de unidad y por la conservación del legado morenista.

"Yo no voy contribuir a deshacer lo que hemos construido, pero sí voy a convocar a los compañeros a que hagamos una autocontención para que no haya excesos en el trabajo que estamos realizando. De mi parte no voy a presentar ni una queja ni una denuncia", aseguró.

En tanto, el ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López, estuvo en Sinaloa para sostener encuentros con distintos sectores.

Durante su arribo al Aeropuerto Internacional de Mazatlán, afirmó sentirse bien en los recorridos que ha hecho por el país.

Asimismo, dijo que aprovechará los dos días que estará en Sinaloa para reunirse con todos los sectores a quien desea escuchar y tener un encuentro más cercano.

Adán Augusto fue recibido con música de banda por simpatizantes y legisladores que coreaban porras: "Amigo, Sinaloa está contigo".

Por su parte, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, aunque no tuvo actividades presenciales, no dejó pasar la oportunidad para recordar su pasado como activista.

A través de su cuenta de Twitter, la ex jefa de Gobierno publicó la portada del 1 de octubre de 1991 del periódico The Stanford Daily.

"Desde que era estudiante luchaba por la democracia, por la justicia social y contra el modelo neoliberal del que se beneficiaban solo unos pocos. Les comparto esta foto de 1991, cuando estuve en California, en una estancia académica y junto con varias compañeras y compañeros protestamos durante una visita de Carlos Salinas reclamando democracia para México y un comercio justo con Estados Unidos".

Sheinbaum señaló que ya han pasado unos años, pero conserva el mismo sentimiento y anhelo de justicia social, para que haya patria para el pobre y para el oprimido. 🗳️

Con información de Fernanda García, Manuel Aceves, Misael Zavala y Carlos Navarro

APUESTA

- Manuel Velasco dice que México debe apostar al *nearshoring*.
- Dice que busca atraer inversiones que ayuden a catapultar el desarrollo.

DANSUSCIFRAS

10

PROPUESTAS DE LA GENTE HA RECOPILOADO EBRARD.

7

EDOS. VISITA SHEINBAUM.

8

ESTADOS VISITA ADÁN.

5

ETAPAS TIENE EL PROCESO DE MORENA PARA 2024.